
 

   

 

 

JAPAN ANIME DAYS IN RABAT 

 

« Misaki no mayoiga /La Maison des égarées/ The House of the Lost on the 

Cape »  
(réalisé par Shinya Kawatsura, 2021, 105 minutes, SUB ENG) 

Genres: Drame - Slice of Life – Surnaturel 

 
 

L’histoire nous entraîne dans le quotidien d’une jeune fille de 17 ans qui a perdu sa maison et sa famille 

à cause du désastre qui s'est abattu sur la région de Tohoku. C’est ainsi qu’elle commence à vivre avec 

une nouvelle famille dans une vieille maison avec vue sur la mer. 
 

＊ 
 

The story takes us into the daily life of a 17-year-old girl who lost her home and family due to the disaster 

which struck the Tohoku region. This is how she re-starts to live with a new family in an old house 

overlooking the sea. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

« Kumo no mukou, yakusoku no basho /La Tour au-delà des nuages/ The Place 

Promised in Our Early Days »  
(réalisé par Makoto Shinkai, 2004, 91 minutes, SUB ENG) 

Genres : Aventure - Drame - Romance - Science-fiction 

 

 
 

L'histoire se déroule dans une période alternative de l'après-guerre, en 1996, où le Japon est divisé. 

Hokkaido est gouverné par l' « Union » tandis que Honshu et les autres îles du sud sont sous l'autorité 

des Etats-Unis. Une grande tour a été construite sur Hokkaido, que l'on peut même voir de Tokyo. Hiroki 

et Takuya travaillent dur pour construire un petit avion qui leur permettra un jour d'atteindre cette tour. 

Une de leurs camarades de classe, Sayuri, participe également à leur projet et, un été, les adolescents se 

promettent de voler jusqu'à la tour avec leur petit avion. Mais la vie est sur le point de les séparer. 
 

＊ 
 

The story takes place in alternate postwar period in 1996, where Japan is devided. Hokkaido is ruled by 

the “Union” while Honshu and other southern islands are under US authority. A tall tower was built on 

Hokkaido, which could even be seen from Tokyo. Hiroki and Takuya are working hard to build a small 

plane to go to the tower someday. One of their classmates, Sayuri, also gets involved in their project and, 

one summer, the teenagers promise to fly to the tower by their little plane. However, life is about to 

separate them. 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

« Kaijuu no kodomo /Les Enfants de la mer/ Children of the Sea »  
(réalisé par Ayumu Watanabe, 2019,111 minutes, SUB ENG) 

Genres : Aventure - Drame - Mystère - Seinen – Surnaturel 

 

 
 

Ruka, jeune lycéenne, vit avec sa mère. Elle se consacre à sa passion, le handball. Hélas, elle se fait exclure 

de son équipe le premier jour des vacances. Furieuse, elle décide de rendre visite à son père à l'aquarium 

où il travaille. Elle y rencontre Umi, qui semble avoir le don de communiquer avec les animaux marins. 

Un soir, des événements surnaturels se produisent. 
 

＊ 
 

Ruka, a young high school student, lives with her mother. She dedicates herself to her passion, the 

handball. Unfortunately, she is excluded from her team on the first day of vacation. Furious, she decides 

to visit her father at the aquarium where he works. There she meets Umi, who seems to have the gift of 

communicating with marine animals. One evening, supernatural events occur. 

 

     


